

Mensaje del Director General del INEA, Alfredo Llorente Martínez, durante la entrega de certificados en la Feria de la Oferta Educativa 2015, en Iztapalapa

México, D.F., a 20 de febrero de 2015

Muy buenos días a todos

Saludo con mucho afecto a Carolina Santana, encargada del despacho de la Jefatura Delegacional en Iztapalapa, lo mismo que a los funcionarios delegacionales y a mis compañeros de la Delegación del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos en Iztapalapa, encabezados por Maritza Ordaz.

Hoy venimos a atestiguar una gran hazaña por parte de quienes con independencia de su edad, de sus compromisos sociales y económicos, de su posición social, tomaron la decisión de estudiar y de concluir un nivel educativo.

Pero también forma parte de la hazaña, el sentido de solidaridad social, de integración comunitaria de parte de quienes fungen como alfabetizadores o asesores voluntarios del Instituto.

Este binomio, el de los educandos y el de los alfabetizadores, hoy nos demuestra que es posible hacer realidad los sueños con independencia de la edad y de la condición socioeconómica.

Además de esta hazaña hoy venimos a atestiguar lo que es posible realizar cuando los poderes públicos y los órdenes de gobierno, se coordinan, que es el caso de la delegación Iztapalapa y el Instituto Nacional para la Educación de los Adultos.

En materia educativa, en materia de educación para adultos, no valen colores, ideologías, y menos aún, inclinaciones personales. Hoy venimos a demostrarle a la población que es posible coordinarnos y coordinarnos bien.

Por eso es un día de fiesta para el INEA, es un día en el que celebramos esta enorme hazaña de los educandos y alfabetizadores y asesores y desde luego la estrecha coordinación con la delegación Iztapalapa a la cual le expresamos nuestro reconocimiento, nuestro agradecimiento por el apoyo brindado al INEA.

Vaya nuestra felicitación, en especial para la encargada de la jefatura delegacional. Durante esta mañana entregaremos algunos certificados de educación básica que se traducen en un gran logro para quien lo recibirá. Un gran

logro porque la materia educativa, el nivel educativo, no solamente es signo o manifestación de más conocimientos, sino una puerta para el ejercicio de muchos otros deberes, derechos, obligaciones y posibilidades de desarrollo. Entre mayor es el nivel educativo, mejor es el nivel nutricional, entre mayor es el nivel educativo, menor es el índice de enfermedades de la familia, entre mayor es el nivel educativo de los padres, mayor lo es también entre los hijos, de tal manera que la educación es la puerta para el ejercicio de muchos otros derechos.

Gracias por recibirnos en Iztapalapa, nos sentimos en casa, muy contentos por estos logros.

Muy buenos días